

L'Allemagne a dépassé la Chine pour le nombre de cas de Covid-19



Berlin, 3 avril (RHC)- L'Allemagne a déjà atteint les 84 794 cas confirmés de Covid-19, selon les dernières statistiques de l'Université John Hopkins des États-Unis.

Pour ce qui est du nombre de cas ce pays a déjà dépassé la Chine où il y en a jusqu'à présent 82 463.

Sur le nombre total de personnes infectées en Allemagne, 1 107 sont décédées et 22 440 ont quitté l'hôpital guéries.

À Berlin, l'Institut Robert Koch (RKI, de son sigle en allemand) et l'Agence du Gouvernement Fédéral de l'Allemagne responsable du contrôle et de la prévention de maladies, ont reconnu la possibilité que le système hospitalier se retrouve débordé si le nombre de nouveaux cas continue d'augmenter.

Hier, le gouvernement allemand a décidé de proroger les mesures restrictives, jusqu'au 19 avril maximum, pour freiner l'actuelle pandémie.

Un groupe d'économistes qui jouent le rôle d'assistants du gouvernement d'Angela Merkel a pronostiqué que les mesures prises par les autorités locales pour réduire la propagation du Covid-19 feront diminuer

de façon significative la croissance économique du pays en 2010 d'entre 2.8 et 5,4%.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/218711-lallemagne-a-depasse-la-chine-pour-le-nombre-de-cas-de-covid-19>



Radio Habana Cuba